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REUNIÃO ORDINÁRIA do Comitê de Investimentos do Instituto de Previdência Social dos 
Servidores Municipais de Humaitá - HUMAITAPREV. Aos 12 dias do mês de agosto de 2024, 
às 10:00 horas, na sala de reuniões do HUMAITAPREV, situado na Rua 05 de Setembro, nº 
348 - Centro, nesta cidade de Humaitá-AM, deu início a Reunião Ordinária do Comitê de 
Investimentos do HUMAITAPREV, com a presença do Presidente do comitê, senhor 
Raimundo Alves de Aguiar, do senhor Jairzinho Soares Prestes, membro do comitê, do 
senhor Nilson de Paula Campos, membro do comitê e da senhora Erika Sales Cabral, 
membro e Secretária do Comitê. Os três últimos membros do comitê são nomeados através do 
Decreto Municipal nº 015/2024-GAB. PREF. de 19 de fevereiro de 2024. Além de outros 
assuntos de interesse do instituto, a reunião teve a seguinte pauta: 1) Apresentação da 
Demonstração Analítica dos Investimentos do mês de julho de 2024; 2) Aprovação do 
Credenciamento do Banco SICREDI; 3) Apresentação do fechamento e Resgate dos Fundos 
Vértices 2024, com proposta de alocação no Fundo Vértice 2026; 4) Live com a Senhora 
CAROLINA LEHMANN ARRUDA, da BB ASSET, sobre cenário econômico internacional e 
nacional. O presidente deu início a reunião agradecendo a participação de todos. Quanto ao 
item 1 da pauta: o presidente cumprimentou a todos os presentes e na sequência, às 10:05hrs, 
o Superintendente apresentou o Demonstrativo de Investimentos do mês e julho de 2024, 
detalhando a performance dos fundos de investimentos e o resultado alcançado, após a 
apresentação o relatório foi aprovado por unanimidade, sendo encaminhado em mídia aos 
membros do comitê para que possam divulgar aos demais interessados. O Instituto fechou o 
mês de julho com um Patrimônio Líquido – PL, aplicado no Mercado Financeiro no valor de 
R$ 69.319.198,29 (sessenta e nove milhões, trezentos e dezenove mil, cento e noventa e oito 
reais e vinte e nove centavos). Quanto ao Item 2 da pauta: o Superintendente apresentou 
algumas informações sobre o Banco SICREDI, e como já havia feito a apresentação na reunião 
anterior, todos foram unânimes em aprovar o credenciamento do banco e a abertura de conta 
corrente, para fazer parte das instituições financeiras que recebem recursos do 
HUMAITAPREV, através das aplicações no mercado financeiro e de capitais, na busca de 
alcançar o batimento da meta atuarial em cada exercício financeiro. Quanto ao Item 3 da 
pauta: o Superintendente informou que os Fundos Vértices 2024, tiveram seus vencimentos no 
dia 15 de agosto, portanto, os créditos que estarão disponíveis a partir do dia 16 de agosto, serão 
reaplicados no Fundo Vértice 2026, pois é fundo que garante meta atuarial e segurança, diante 
de cenários tão desafiadores que temos vivido, todos foram unânimes em concordar a proposta 
do presidente. Quanto ao Item 4 da pauta: tivemos a LIVE com a apresentação da Senhora 
CAROLINA LEHMANN ARRUDA, representante da Gerencia de Investimentos da BB 
ASSET, que fez uma explanação muito bem detalhada sobe os cenários econômicos 
Internacional e Domestico, na oportunidade, falou também sobre a carteira de investimentos do 
HUMAITAPREV, que segunda a senhora Carolina, está muito bem posicionada, tendo boa 
diversificação, o que possibilita uma defesa positiva frente as oscilações que o mercado tem 
apresentado. Finalizou apresentando alguns novos produtos de investimentos, que podem está 
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sendo importante na proteção da carteira, como por exemplo os fundos de vértices, no momento 
não foi deliberado sobre investir em outros fundos, senão no Fundo Vértice 2026, dada a sua 
baixa taxa de administração e também a garantia de cumprimento da Meta Atuarial. Nada mais 
havendo a ser tratado, encerrou-se a reunião às 11:00 horas, e eu Erika Sales Cabral, Secretária 
do comitê, lavrei a presente ATA que após lida e achada conforme, vai assinada por todos os 
membros presentes. Sala de reuniões do HUMAITAPREV, em Humaitá-AM, 12 de agosto de 
2024. 
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